

Jeudi 1^{er} septembre 2022

LA FOIRE DE CRETE A THONON



Départ de Genève pour Thonon-les-Bains

Chaque année, inmanquablement, le premier jeudi
de septembre, depuis 1477 !

Venez vivre la Foire de Crête :
Son ambiance, ses incontournables spécialités culinaires, ses bonnes
affaires, sa fête foraine ... l'occasion de se retrouver et de faire la fête
tous ensemble, petits et grands !

Sur place, temps libre et repas de midi libre

Reprise de votre autocar pour retour direct à Genève
Arrivée à la Gare Cornavin en fin de journée

PRIX AVIVO (MEMBRES ET NON MEMBRES) ... 35.-